



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

Studio

32 m²

Réf. 7342570

740 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmant studio de plus de 30m² au 7^e étage d'une des résidence les plus prisées de la célèbre Croisette, Le Palais Miramar.Vous y trouverez dès l'entrée une cuisine, débouchant sur la pièce unique et son balcon exposition ouest, une salle de bains indépendante.Une cave complète ce bien.Idéal investissements locatifs !Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Charming studio of more than 30m² on the 7th floor of one of the most popular residences on the famous Croisette, Le Palais Miramar.From the entrance you will find a kitchen, opening onto the single room and its west-facing balcony, an independent bathroom.A cellar completes this property.Ideal rental investments!Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE